

Gerente de EP Petroecuador evalúa funcionamiento técnico y administrativo de las instalaciones de la empresa

El Gerente de EP Petroecuador, Pedro Merizalde Pavón, se encuentra realizando visitas a las instalaciones industriales de la empresa pública para conocer in situ el manejo técnico y administrativo que se está llevando en cada planta, bajo su administración.

El Gerente general, desde que asumió este cargo, el pasado 15 de abril, ha visitado las instalaciones de Refinería Esmeraldas, el Terminal Marítimo Balao y Sistema de Recepción, Almacenamiento y Despacho de GLP Monteverde - El Chorrillo, Refinería y el Muelle para Recepción y Despacho de Crudo y Productos Limpios La Libertad.

En estas visitas, el Gerente ha mantenido reuniones con el staff de cada planta y ha hecho un recorrido, revisando los equipos, ductos y maquinarias que operan en cada complejo.

En las reuniones, mantenidas con personal técnico y administrativo, el Gerente señaló que seguirá de cerca el manejo que se realice en cada complejo, resaltando que éste debe hacerse con compromiso y óptimos estándares técnicos, de tal manera que, "los recursos y bienes del Estado sean manejados de manera responsable".

Además, junto al Ministro de Hidrocarburos, José Icaza Romero, visitó también el Terminal Barbasquillo, la Estación de Pesca Artesanal Jaramijó, y los terminales El Chorrillo y Tres Bocas, donde se inspeccionó su operación y adecuado funcionamiento.